



2010-2020 10 Jahre Waisenhaus Kalkfeld e.V.!

Liebe Freunde und Unterstützer*innen des Waisenhauses,

2020 – was für ein Jahr! Am Waisenhaus gibt es seit März durch den Einbruch der Touristenbranche leider keine Besuche mit den verbundenen Spenden. Und auch Pakete können wir nur sporadisch senden. Glücklicherweise mussten wir am Waisenhaus bisher keine Krankheitsfälle durch das Corona-Virus verzeichnen. Dank Ihrer Spenden sowie Mishek und Schantel, den seit 2019 durch uns in Kalkfeld eingesetzten und sehr engagierten Organisatoren, haben wir trotz den erschwerten Bedingungen einiges erreicht. Die Kinder konnten auch während des Lockdowns in Namibia über zwei Monate lang durch einen Lehrer privat am Waisenhaus unterrichtet werden. Außerdem wurde der Lockdown für umfangreiche Instandhaltungs- und Renovierungsarbeiten genutzt. Während Schantel vor allem in der pädagogischen Betreuung unterstützt, organisiert Mishek den Einsatz der Mitarbeiter und die umfangreichen Verwaltungsangelegenheiten.

Die Geburtstage der Kinder werden immer mit selbst gebackenem Kuchen und einer kleinen Feier begangen.



Im Januar wurden zwei Ziegen gekauft, die mittlerweile schon Nachwuchs haben.



Ein Lernraum wurde errichtet und eingerichtet. Dort finden Workshops zu den Themen Computer, Softskills und Land- und Viehwirtschaft statt. Die Mauersteine dafür wurden am Waisenhaus selbst hergestellt.



Die Kids haben eine Hygiene-Station gebaut, die Wasser spart und gleichzeitig den Gemüsegarten wässert.



Der Hühnerstall wurde erweitert. Die Kinder freuen sich jetzt über ihr Frühstücksei. Durch den diesjährigen ergiebigen Regen in Namibia wächst und gedeiht der Garten am Waisenhaus.



MEILENSTEIN: Mishek und Schantel setzen zunehmend auf die Selbstversorgung des Waisenhauses. Auch wenn es bis zu diesem Ziel noch ein weiter Weg ist, wurden mit dem Anbau von Gemüse sowie Viehzucht wichtige Schritte erreicht. Die Genehmigung für den Bau eines Brunnen ist beantragt.

AUSBLICK: Viele der Kinder, die wir von klein auf begleiten, schaffen erfolgreich den Schulabschluss und stehen vor der Entscheidung, wie es weiter geht. Weiterführende Schulen und ein Studium sind mit hohen Kosten verbunden. Wir versuchen derzeit alles in unserer Kraft stehende, um die Finanzierung dieser Kosten zu ermöglichen. Wir freuen uns sehr über Ihre Spenden, die die Ausbildung und damit die Zukunft der Kinder sichert!



Die Kinder freuen sich über die regelmäßige Versorgung mit Nahrungsmitteln. Eine neue Lieferung von Fleisch wird richtig gefeiert! Auch den Familien der fleißigen Helfer*innen konnten wir in der schwierigen Zeit mit Lebensmitteln über die Runden helfen.

ZUKUNFT DURCH BILDUNG

WAISENHAUS KALKFELD E.V.
Anja Hilleringmann
Am Mörhof 14 · 33181 Bad Wünnenberg
info@waisenhaus-namibia.de



Spendenkonto: Waisenhaus Kalkfeld e.V.
IBAN: DE68 4416 0014 6431 895800
BIC: GENODEM1DOR
Dortmunder Volksbank
Paypal: spende@waisenhaus-namibia.de